## 天沼小だより



桐生市立天沼小学校 NO.8 R4年6月3日

## 不審メール対応、お世話になりました。

5月31日の下校中の市内女子児童を誘拐すると いう予告メールに対して、各ご家庭でもご協力頂 きましてありがとうございました。

前日の下校時に各学級での指導を行い、31日に は5時間で終了の1~4年生と6時間の5・6年生で それぞれ一斉下校を行い、職員によるパトロール を行いました。何事もなくてほっとしましたが、 突然の対応時にこそ、日頃からの備えが大切であ ることを感じました。登下校時の注意について、 改めて子どもたちに指導していきます。

登下校時の注意:

- ①なるべく複数の児童で登下校する。
- ②決められた通学路を通る。
- ③不審者を目撃したら近所の家や 「子ども安全協力の家」などに助けを 求める。
- ④見知らぬ人に声をかけられても ついて行かない・車に乗らないこと。

ご家庭でも、くり返し伝えてください。

登校時に一年生の児童が、「なるべく一人にならないように友 だちと一緒に来たよ」と話していました。教室での指導をよく 聞いて、また、ご家族からも一人にならないように声をかけて もらって登校したことが伝わってきました。ご協力ありがとう ございました。

今年もプールの季節がやってきました。3日(金)のプール開 きに向けて、職員でプール掃除を行いました。

楽しい水泳の学習を安全に楽しく行えるよう、プール開きで は、子どもたちに以下のことを体育主任が伝えました。

- ①体調管理をしっかりとすること
- ②プールサイドは走らないこと
- ③しゃべらないこと

安全に気を付け、感染症対策をしながら楽しく水泳の学習が 行えるようにしていきます。日々の健康管理や水着の準備等、 大変お世話になります。

【職員によるプール掃除の様子】





5年生の家庭科では裁縫セットを使って裁縫の勉強をしま す。初めて縫い針を使うため、子どもたちはワクワクしなが ら、そして、少し緊張しながら学習に入りました。

実際に縫い針や糸を使って「玉結び」や縫い方の練習をす る時間には、学校支援隊「どんぐり」のみなさんに授業のた びに来ていただき、一人一人に付き添いながら安全に気を付 けて支援をしていただきました。

おかげさまで、5年生の子どもたちは、粘り強く練習し、 上手になってきました。天沼小の子ども達をいつも支えてい ただきありがとうございます。

←【5年生家庭科の授業】

学校支援隊「どんぐり」の活動に 興味がある方は、ぜひ担任までご連

